## C'est la reprise pour le club d'athlétisme



Un décathlon aménagé pour découvrir les disciplines de l'athlétisme. Photo Le DL/Marie-Françoise RATTIER

En prélude à la reprise de son activité, l'Entente athlétisme Gillonnay/La Côte a organisé, ce samedi 27 août, des ateliers découverte à l'intention des enfants intéressés par la pratique de ce sport.

Le matin, les plus jeunes d'entre eux ont été plus d'une vingtaine à participer à la séance animée par Michaël Jousse, qui leur a proposé de s'affronter sur des jeux athlétiques. L'occasion de s'essayer aux courses, sauts et lancers auxquels ils s'initieront dès la reprise. L'après-midi, les catégories à partir des benjamins ont été invitées à suivre une séance de remise en condition physi-

aue.

Les inscriptions au club auront lieu le vendre-di 2 septembre de 17 h à 19 h, au gymnase Paul-Genevay, et les vendredis du mois de septembre. Le club sera par ailleurs présent au forum des associations, le dimanche 4 septembre de 10 h à 17 h, sous la halle médiévale.